

## EL RECUEVANO MOLA

Es curioso como ese espacio situado entre Maranchón y Ciruelos, por todos conocido como el recuevano, pequeño oasis de verdor en medio del secarral veraniego de rastrojos y laderas y protegido por los peñascos del altollano va regenerándose y convirtiéndose de nuevo en lo que nunca debió de dejar de ser, un espacio de asueto y disfrute de la naturaleza.

Se habían ensayado sin éxito, ya hace tiempo, varios experimentos como el de hacer una piscina con bar y todo, que desembocó en un abandono total con conversión del refugio en un nido de basuras y al final con un incendio que terminó por arruinarlo, las tuberías de captación de aguas rotas y en fin, un desastre.

Hace tres años, siendo alcaldesa Maribel Gotor se desescombra el refugio y se reconstruye íntegramente y se arreglan las tuberías lo que ya representó un cambio importante respecto al estado general anterior, pero hay relevo en el Ayuntamiento y todo se paraliza aparentemente, incluso hay una rotura de tuberías cuyo origen desconozco con lo que la fuente dejó de caer.

Con la constitución del nuevo Ayuntamiento tras las últimas elecciones municipales se reanudan los trabajos de reacondicionamiento con limpieza del entorno, siega de césped, poda y clareo de vegetación y reparación de las conducciones de la captación de agua, todo ello con un sorprendente y grato resultado: el recuevano ha vuelto a lo que nunca debió de dejar de ser: un espacio para el ocio y el disfrute a donde se puede ir a pasar



un rato agradable, de merienda o simplemente a descansar tras un paseo campestre.

Ahora sólo nos queda esperar que el Ayuntamiento siga realizando las labores de mantenimiento necesarias, que los usuarios seamos capaces de mantenerlo limpio evitando tirar los residuos y recogiendo los que generemos y que seamos capaces de respetar y conservar entre todos este pequeño, maravilloso y casi único oasis maranchonero: EL RECUEVANO.

*Texto y fotos: Miguel Atance*

